

Sondeo de posibles proveedores de servicios de Operación Logística en las Subregiones de Antioquia, diferentes al Valle de Aburrá.

Objeto: Sondeo de condiciones de oferta de mercado de operación de eventos en las Subregiones de Antioquia, diferentes al Valle de Aburrá.

Finalidad: Determinar la existencia de proveedores ubicados en las Subregiones diferentes al Valle de Aburrá, así como el tipo de eventos según su aforo que puedan llegar a desarrollar, de manera tal que con los mismos se puedan atender las necesidades de la entidad y los clientes con proveedores locales, aportando así al desarrollo social y dinamizando la economía de las subregiones y respectivos municipios del Departamento.

Alcance: El presente sondeo pretende determinar la existencia y condiciones de la oferta de los servicios de operación logística de eventos en las ocho (8) Subregiones del departamento de Antioquia, diferentes al Valle de Aburrá, con el fin de poder adelantar un proceso de invitación abierta que permita a la Entidad contar con aliados proveedores ubicados en cada subregión, logrando así optimizar los costos de operación y así mismo, y fortalecer las economías locales.

Los servicios requeridos por los participantes serán: producción, operación, coordinación y ejecución de eventos protocolarios, artísticos, institucionales, académicos, deportivos, culturales, conceptualización y de cualquier otra índole, así como estrategias de relaciones públicas, BTL, activaciones de publicidad y marca, promoción turística, que requieran ser desarrolladas para ACTIVA o sus clientes. Además de eventos ecológicos, recreativos, prestar servicios de logística, producción y diseño de reuniones, convenciones, congresos, seminarios, fiestas, exposiciones; suministro catering, cubertería, cristalería y vajilla; iluminación, sonido, fotografía y video; mobiliario y salones de eventos, boletería, y publicidad de eventos; compra de alimentos, bebidas y suministros, actividades de mantenimiento y mejoras de áreas verdes, urbanismo, zonas deportivas, de eventos y de comida; realizar cualquier actividad que directa o indirectamente tenga relación con el objeto de ACTIVA. (Se anexa de modo ilustrativo listado no taxativo de bienes y servicios que podrían ser requeridos por la empresa).

El operador logístico, deberá estar en capacidad de suministrar cualquiera de los servicios anteriormente relacionados, en cualquier municipio de la subregión donde se encuentra domiciliado.

Soportes: Con el fin de determinar la existencia de proveedores ubicados en las Subregiones diferentes al Valle de Aburrá, así como el tipo de eventos según su aforo que puedan llegar a desarrollar, ACTIVA requiere que se allegue:



- Certificado de existencia y representación legal: Mediante este documento se verificará que la razón social tenga su domicilio en la subregión del departamento de Antioquia donde prestará el servicio.
- Diligenciamiento de cuadro de autoclasificación de tipo de eventos que el operador logístico haya desarrollado. (Se deben anexar los certificados de experiencia que se consideren necesarios).
- Se pretende que el operador tenga la capacidad de operar en todos y cada uno de los municipios de la subregión donde se encuentra domiciliado (se anexa listado de subregiones y sus municipios).

La información correspondiente, se deberá enviar al correo electrónico juan.buritica@activa.com.co a mas tardar el lunes 29 de enero de 2024.

Nota importante: El presente sondeo pretende conocer el mercado en cada una de las subregiones diferentes al Valle de Aburrá, y en consecuencia NO obliga a Activa a surtir un proceso de contratación futuro. Así mismo, no constituye oferta, no constituye vinculo contractual ni laboral, y por la misma razón, la entidad permanece libre de cualquier daño o perjuicio originado de reclamaciones de terceros, y no obliga a Activa a surtir un proceso de contratación futuro.

Anexos

1. Cuadro de auto clasificación
2. Listado subregiones
3. Listado bienes y servicios

